



Criteria: presidencial es encabezada por Jara, Kast y Matthei, pero con leves bajas

En el sondeo, el candidato de Republicano y la abanderada de Chile Vamos y Amarillos se impondrían en un balotaje ante la carta del oficialismo.

DIEGO MARTÍN / AGENCIA UNO



CANDIDATOS PRESIDENCIALES JOSÉ ANTONIO KAST, EVELYN MATTHEI Y JEANNETTE JARA DEBATIERON EN LA SOFOFA.

Redacción

Aunque la temporada de incendios forestales se inicia en diciembre, ya desde agosto se puede ver la ocurrencia de algunos siniestros, por lo que la labor de prevención en esta época del año se vuelve primordial para evitar tragedias como las vividas en la última década.

Los resultados de la encuesta Criteria del mes de agosto sobre la carrera presidencial se dieron a conocer ayer, y en el testeo la candidata del oficialismo, Jeannette Jara (PC), se mantiene en el primer lugar, seguida por el candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, mientras que en el tercer lugar de las preferencias se mantiene la opción de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei.

Los encuestados respondieron a la pregunta de "¿Quién te gustaría que

fuera el próximo presidente o presidenta de Chile después de Gabriel Boric?" y en un 28% de las preferencias la respuesta fue la candidata perteneciente al Partido Comunista, quien, aunque lidera el estudio, bajó 1 punto respecto de la encuesta anterior.

Por su parte, José Antonio Kast, obtuvo el segundo lugar con un 26%, y también perdió un punto comparado con la medición anterior. En tercer lugar se mantiene la opción de Evelyn Matthei, que registró en esta ocasión el 15% del favoritismo.

El muestreo es seguido por el presidente del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, con un 8%, y el candidato del Partido de la Gente, Franco Parisi, con igual porcentaje.

En tanto, consultados por una segunda vuelta, Kast triunfaría con un 45% contra un 34% de Jara. Por

su parte, Evelyn Matthei, también ganaría frente a la PC en un eventual balotaje, con un 40% contra el mismo 34%.

PULSO CIUDADANO

En tanto, según los resultados de una nueva edición de la encuesta Pulso Ciudadano Jara cae ocho puntos y Kast acorta la distancia con fuerte alza.

Según el sondeo, Jara continúa liderando con un 25,4% de apoyo. Por su parte, Kast sigue a la candidata oficialista del PC mucho más cerca, con un 22,4%, y en tercer lugar, queda Evelyn Matthei con un 16,4%. Parisi logra 9,1% y Kaiser 5,8%.

MATTHEI SE DISCULPA

Tras el respaldo que recibió el sábado por Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei se disculpó por sus dichos sobre las muertes durante la dictadura de Augusto Pi-

nochet, que indicó en una entrevista en abril, y lo hizo a través de una carta enviada a El Mercurio, y dirigida a Sebastián Edwards, donde dijo que no justifica ni defiende las muertes que se provocaron.

Cabe señalar, que el economista dijo la semana pasada que esperaba una aclaración sobre las muertes "inevitables" en años posteriores al Golpe.

En este sentido, Matthei dijo que "sé que a muchos chilenos les molestó u ofendió lo que dije, y desde ya me disculpo por el dolor que mis palabras pudieron causarles".

Añadió que "la política no defendió la democracia, y cuando vino el golpe militar, lamentablemente hubo persecuciones y muertes. No las justifico, no las defiendo (...) menos aún puedo aceptar o justificar asesinatos ni torturas de prisioneros."